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Zusammenfassung

        
Retinale Gefäßverschlüsse sind häufig durch eine Embolisation, seltener durch eine Thrombose im Rahmen einer Arteriitis bedingt. In der Akutphase kann die Diagnose meist klinisch gestellt werden, Schwierigkeiten bereitet sie jedoch in der chronischen Erkrankungsphase. Die diagnostischen und therapeutischen Möglichkeiten beschreibt dieser Beitrag. Wichtig ist die Abklärung möglicher Grunderkrankungen, um z. B. kardiovaskuläre Ereignisse zu verhindern.
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Abstract

        
Retinal artery occlusions are acute vascular diseases. Very often they are caused by an embolisation. Rarely a thrombosis is caused by an arteriitis. In the acute phase diagnosis in most of the cases can be made by ophthalmoscopy due to the whitish retinal edema and in central retinal artery occlusion the cherry red spot. Difficulties in making the diagnosis can occur in the chronic stage, especially after reperfusion of the retinal vessels, when the fundus colour returned to normal again. Several diagnostic procedures help to make the diagnosis. Unfortunately there is no generally accepted therapeutic approach for retinal artery occlusions. The visual prognosis often is poor. It is very important to rule out underlying diseases because the patients have an increased risk for stroke or cardiovascular events.
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Kernaussagen 



	
            
Insbesondere bei ZAV tritt in der Regel eine irreversible Sehverschlechterung oder Erblindung ein.

          

	
            
Bei RAV finden sich korrespondierende Gesichtsfeldausfälle.

          

	
            
Eine visusverbessernde Therapie ist nicht gesichert.

          

	
            
Ein Therapieversuch scheint nur innerhalb eines Zeitfensters von maximal 4,5 Stunden sinnvoll. Daher ist eine Aufklärung der Bevölkerung und Ärzte sinnvoll, um auf die Problematik aufmerksam zu machen.

          

	
            
Eine standardisierte Abklärung der neurologischen und kardiovaskulären Grunderkrankungen ist erforderlich, da das Risiko für einen Apoplex und die Letalitätsrate bei den Patienten erhöht sind.
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